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Aos doze dias do mês de abril de dois mil e vinte e um, às 16 h, reuniram-se, por meio
eletrônico, a Diretora da Faculdade de Direito, Fernanda Pontes Pimentel, as servidoras da
secretaria da Direção, Sabrina Fabris e Letícia de Oliveira Gago e os membros do colegiado
de Unidade, sendo os docentes: Marcelo Pereira de Almeida, Fernando Gama, Paulo Corval,
Raquel Nery Cardozo, Ozéas Corrêa Lopes Filho, Wanise Cabral, Rogério Pacheco e Sérvio
Túlio Santos Vieira; os técnicos administrativos: Miriam Amorim Gusmão e Regina Cunha;
representando o Centro Acadêmico Evaristo da Veiga, a aluna Inara Juvita e, como ouvinte,
a aluna Letícia Lugon Machado. Abrindo a reunião, a Diretora Fernanda saudou a todos e
prosseguiu ao ponto 1 - Comemoração dos 110 anos do Direito UFF: A Diretora informa
que estão sendo feitas melhorias nos dois campi, como um compromisso assumido no início
do seu mandato e corroborado pelo Reitor, dentre eles, a instalação da plataforma
elevatória no prédio principal do campus I, que em breve será finalizada. A celebração do
aniversário da Faculdade será uma boa oportunidade de fazer a solenidade de inauguração
dela. Continua dizendo ser de suma importância algumas ações serem elaboradas pelo
CAEV, assim como o resgate de pertencimento dos alunos que começaram seus estudos em
2020 e nunca tiveram contato físico com professores, técnicos, alunos e os espaços
disponíveis nos campi. Algumas ideias foram mencionadas na reunião, como: a programação
de um ciclo de eventos, reforçando a atuação dos Stricto Sensu; exposição de teses, artigos,
atuações e qualificações do corpo docente, dentre outros. Ainda são ideias muito
incipientes, por conta disso, Fernanda sugere que a Secretaria envie um email ao corpo
acadêmico da Faculdade de Direito a fim de colher ideias de ações para a comemoração dos
110 anos da Unidade a serem comemorados no ano de 2022. No ponto 2 - Utilização do
Campus Tiradentes - Casarão e Prédio anexo: Fernanda pede ao Colegiado ajuda numa
proposta de ocupação mais racional dos prédios do campus II, que hoje são subutilizados.
Espaços sem a devida ocupação se tornam carentes de manutenção e acabam se
deteriorando. Informa que já tomou a iniciativa de relocar a UNITEVÊ do campus I para o
campus II, o que liberará espaço no prédio principal, o que será de muita importância para
alocar aulas noturnas no campus I, além de gerar mais movimento e uso nos prédios da
Tiradentes. Regina e Raquel demonstraram preocupação quanto a acessibilidade dos
espaços. Fernanda sugere que a Secretaria faça um levantamento dos usos do campus II e
quais são os grupos de pesquisas e laboratórios existentes na Unidade a fim de se distribuir
os espaços, sem, contudo, desalojar o que já está funcionando. Passando ao ponto 3 - Troca
do Fiscal Professor Eduardo Tavares para o novo fiscal técnico-administrativo Ubiratan
Alves da Silva do Projeto " LABORATÓRIO DE JUSTIÇA AMBIENTAL (Vestibular social e
Conflitos minerários MG, ES e PA 2019-2024)" que tem como coordenador o Professor
Wilson Madeira. Cumprindo uma formalidade exigida pela PROPPI, foi aberto o ponto ao
Colegiado, que aprovou à unanimidade. No ponto 4 - Nomeação do Professor Eduardo
Tavares como fiscal do projeto "MESTRADO INTERINSTITUCIONAL PPGDC-UFF E DP-MA"
que tem como Coordenador o Professor Wilson Madeira. Da mesma forma que no ponto 3,
o ponto foi exposto ao Colegiado que aprovou à unanimidade. 5 - Assuntos Gerais -
Fernanda relata que em uma das cisternas do campus I foi verificada uma grande rachadura,



e que, por conta disso, perdemos muita água. Informa que o reparo será feito em breve.
Parabeniza os professores Corval, Wanise, Douglas Leite e Wilson que assumiram a
representação da Faculdade de Direito nos Conselhos Superiores em votação ocorrida no
início de abril. Continua dizendo que é muito importante sermos representados por colegas
com tanta competência e seriedade. Na sequência agradece ao professor Rogério Pacheco a
iniciativa junto ao CAEV de conseguir bolsas aos estudantes do Direito em curso de pós-
graduação junto à Escola do Ministério Público. Pacheco agradece e aproveita para informar
que conseguiu junto ao CEPEX a mudança de carga horária de 20 para 40 h. Inara,
representante do CAEV, pede a palavra para agradecer ao professor Rogério as bolsas
conseguidas e aproveita para dizer que o edital do PIBIC - Programa Institucional de Bolsa de
Iniciação Científica foi aberto e seria muito importante engajar os alunos a participarem.
Fernanda solicita que a Secretaria envie a todos os docentes o link do edital do PIBIC. Nada
mais havendo a tratar, a Diretora agradeceu a presença de todos e encerrou a reunião às
17:20 h. Eu, __________________________, lavrei a presente ata, que foi lida e aprovada
por todos os presentes e segue assinada pela Diretora.
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